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Алексей Немов, чЕТыРЕхкРАТНый олИмпИйскИй чЕмпИоН по споРТИвНой ГИмНАсТИкЕ:
— Я принимал участие в трех Олимпиадах, и с каждой у меня есть набор сувениров. Помню, из Пекина 
привез мягкие игрушки-талисманы, с ними любит играть маленький ребенок. Поэтому об Играх в Сочи 
на память себе оставлю традиционный олимпийский набор: футболки, значки, игрушки—талисманы Игр.

Эдгар Запашный, дРЕссИРовщИк:
— Я куплю и сохраню несколько билетов с соревнований, очень хочу и постараюсь посмотреть их все! 
Привезу магниты, пусть это попсовая вещь, но она должна висеть на моем холодильнике! Обязатель-
но куплю футболки с российской символикой и буду надевать их не только на Играх. А еще несколько 
фотографий с российскими спортсменами, особенно хочу фотографию с Евгением Плющенко.

маша Цигаль, дИЗАйНЕР:
— Все, что связано с украшением гаджетов. Сейчас век тотального преобладания девайсов в жизни 
человека, и люди охотно тратят деньги на аксессуары для любимой техники. И потом, такие вещи не 
занимают много места, что тоже немаловажно. Впрочем, от шапки или спортивного костюма с симво-
ликой Игр в Сочи я бы тоже не отказалась!

сергей Неверов, ЗАмпРЕд Госдумы, сЕкРЕТАРь пРЕЗИдИумА ГЕНсовЕТА пАРТИИ «ЕдИНАЯ РоссИЯ»:
— Я бы оставил на память эмблему Олимпийских игр в Сочи в оправе из стекла. Такой сувенир можно 
всегда хранить на рабочем столе, и он всегда будет напоминать о спортивных достижениях нашей 
большой страны.

Юрий Башмет, всЕмИРНо ИЗвЕсТНый дИРИжЕР, муЗыкАНТ И посол «сочИ 2014»:
— Я давно неравнодушен к горнолыжному спорту, поэтому на память об Играх в Сочи, скорее всего, 
привезу горные лыжи с символикой. Хотелось бы продолжить совершенствовать свои навыки в ката-
нии, только уже на «олимпийских» лыжах! Хотя уверен, что, когда увижу все сувениры, привезу много 
чего еще! Так как я много гастролирую, то, скорее всего, порадую иностранных коллег «олимпийской» 
хохломой.

Юлия Бордовских, ТЕлЕвЕдущАЯ:
— Я всегда привожу с Олимпиад не только талисманы Игр, но и всякие разные сувенирные кепочки 
и футболки. Правда, потом я их обычно дарю друзьям, но недавно нашла в шкафу фирменную фут-
болку с Олимпиады в Сиднее и сразу же отложила ее в «неприкосновенный запас». От Олимпиады 
в Сочи я, честно говоря, жду эксклюзивных сувениров и думаю, что они обязательно будут. А еще 
очень надеюсь, что там будет настоящий русский дух — его, поверьте, тоже можно захватить с собой, 
и это самый главный, лучший и долгоиграющий сувенир!

Ирина хакамада, пИсАТЕль, ТЕлЕвЕдущАЯ:
— Вообще, я не люблю памятные сувениры, даже если они с символикой. Но магнитик с надписью 
«Сочи-2014» на память оставлю обязательно. И если увижу еще какую-нибудь прикольную штучку — 
обязательно куплю.

Алексей воевода, пРИЗЕР олИмпИйскИх ИГР в ТуРИНЕ И вАНкувЕРЕ И посол «сочИ 2014»:
— Для спортсмена лучший сувенир — это золотая медаль, а для зрителя и гостя Олимпиады — 
 малая золотая, сувенирная.

валерий Рязанский, пРЕдсЕдАТЕль комИТЕТА совЕТА фЕдЕРАЦИИ по соЦИАльНой полИТИкЕ:
— Футболки для всей семьи с символикой Игр в Сочи. Я с внуками играю в волейбол, в футбол, и бу-
дет здорово, когда мы наденем одинаковые олимпийские футболки и начнем спортивные состязания, 
пусть даже на даче или где-то на отдыхе. Уверен, такая форма станет нашей семейной гордостью, 
и мы бы символически поддерживали нашу сборную.

олеся владыкина, чЕмпИоНкА пАРАлИмпИйскИх ИГР в пЕкИНЕ, посол «сочИ 2014»:
— На память об Играх в Сочи я привезла бы талисманы в виде магнитов и брелоков и обязательно 
что-то из украшений с символикой Игр. Скорее всего, серьги, которых у меня сотни, потому что к ним 
я особенно неравнодушна. Брату бы привезла что-то из экипировки с надписью «Sochi-2014», а маме 
— что-нибудь для активного образа жизни, например велосипед, которым она увлекается! Одной под-
руге привезу костюмчик для ее маленькой собачки — так здорово, что у Сочи-2014 есть и такие. Ба-
бушкам и дедушкам, конечно, «олимпийскую» хохлому! А младшим членам семьи — тетрадки, блок-
ноты и карандаши с узором Игр!

лев лещенко, НАРодНый АРТИсТ РсфсР:
— Я прекрасно знаю весь «зоопарк» талисманов Сочи-2014. Себе бы я купил Белого Мишку: у меня 
все олимпийские воспоминания связаны именно в этим персонажем, в нем моя жизнь!

Геннадий Зюганов, лИдЕР кпРф:
— Варежки куплю обязательно! Необычный сувенир, а главное, может пригодиться в деле, например 
надевать их на лыжные пробежки. Где бы я ни был, обязательно привожу что-то памятное, символизи-
рующее или это место, или это событие. Поэтому обязательно приобрету для себя и своих ребят вещи 
с олимпийской символикой, а потом какой-нибудь сувенир — уверен, что выбор будет большой. Глав-
ное, чтобы этот сувенир отражал не только место проведения Игр 2014 года — Сочи, но и душу Рос-
сии, а также наше стремление к олимпийским победам.

светлана хоркина, двукРАТНАЯ олИмпИйскАЯ чЕмпИоНкА И посол «сочИ 2014»:
— С Олимпиады в Сочи я, конечно, привезу талисманы! Мы, Послы «Сочи 2014», принимали участие 
в голосовании за талисманы вместе со всей страной, так что для меня они по-настоящему стали родны-
ми и любимыми. Когда увижу полный ассортимент игрушек, уверена, что выберу что-то еще для сына.
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